

Vitopia stellt neues Lastenrad vor

Paulander soll Fortbewegung revolutionieren / Radler können Bike kostenfrei nutzen

Von Tom Wunderlich

Herrenkrug • Wie man sich in Zukunft umweltfreundlich fortbewegen könnte, kann man nun bei der Vitopia im Herrenkrug entdecken.

Die Fortbewegung mit dem Fahrrad ist klimafreundlich, kostengünstig und förderlich für die Gesundheit. Durch eine Förderung vom Umweltamt der Stadt Magdeburg konnte ein elektrisches Lastenrad vom Verein bei Vitopia angeschafft werden. Dieses und weitere Lastenräder, sowie zwei Falträder können am Freitag, 27. September, von 16 bis 19 Uhr bei Vitopia im Herrenkrug ausprobiert werden.

Das neue E-Lastenrad, das e steht dabei für elektrisch, bei Vitopia hat den Namen „Paulander“ bekommen. Das Lastenrad mit dem man zum Beispiel zum entspannten Picknick an die Elbe fahren



Dieses schnittige Bike hört auf den Namen „Paulander“. Es ist kostenfrei nutzbar.

Foto: Tom Wunderlich

oder mal eben schnell seine Einkäufe erledigen kann. „Mit dem Spruch ‚Verbrennen Sie doch mal Kalorien statt Benzin‘ machen wir auf die CO²-sparende und gesundheitsfördernde Möglichkeit der

Fortbewegung aufmerksam“, erklärt Vitopia-Sprecher Joris Spindler. Besonders sei zudem an „Paulander“, dass es sich mit in dem Pool der Lastenräder befinde, welche kostenfrei in Magdeburg ausgeliehen

werden können. Weitere Informationen dazu finden Interessierte unter: www.laramagdeburg.de und unter www.vitopia.de/velogistik.

Anmeldungen notwendig

Wer sich das Lastenrad doch lieber live anschauen will, der kann dies heute bei der Vitopia am Herrenkrug 2 machen. Trotzdem bitten die Veranstalter um eine kurze Anmeldung, um den Ablauf besser vorbereiten zu können.

Dies ist möglich unter 0391/40829237 oder verein@vitopia.de. Auch die Anreise zur Vitopia kann sehr umweltfreundlich erfolgen. Entweder mit dem Rad über die Herrenkrugstraße oder die Herrenkrugbrücke oder mit der Straßenbahn bis zur Endstelle Herrenkrug.